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Herrn 

Bürgermeister 

Klaus Mueller-Zahlmann 

Stadt Bad Oeynhausen 

 

32543 Bad Oeynhausen       30.10.2008 

 

 

 

Fraktionsantrag 

hier: Querungshilfe B 61 auf der Höhe des ehemaligen Vogelparks 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bad Oeynhausen bittet den Rat wie folgt zu entscheiden: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, beim Landesbetrieb Straßen NRW eine Querungshilfe für die B 61 

auf der Höhe des ehemaligen Vogelparks in Dehme zu beantragen. 

 

Begründung: 

Die Verkehrszählungen im Rahmen der Tonnage-Begrenzung haben eine deutliche Zunahme des 

Fahrzeugaufkommens ergeben. Die Prognosen lassen eine noch größere Steigerung des 

Durchfahrverkehrs erwarten. Daraus resultiert ein erhöhtes Risiko beim Überqueren der Bundesstraße. 

Um mehr Sicherheit für Fußgänger/innen zu gewährleisten, fordern wir die umgehende Errichtung 

einer Querungshilfe inkl. einer Verkehrsinsel. 

 

Die geforderte Anlage sollte auf der Höhe des ehemaligen Vogelparks errichtet werden, da sich der 

Fußgängerverkehr hier besonders konzentriert. Dieser Abschnitt gehört zum Schulweg der 

Grundschüler/innen. Kinder,  die westlich der B 61 wohnen, müssen hier die Straße überqueren. Auf  

beiden Seiten der Straße befinden sich Bushaltestellen und außerdem ist der östlich der Straße 

gelegene Parkplatz in den Wanderkarten als Wanderparkplatz ausgewiesen, so dass, um das 

Wandergebiet im Wiehengebirge zu erreichen, ebenfalls die Straße überquert werden muss. 

 

Die geplante Bebauung des „Vogelpark-Geländes“ lässt einen weiteren Anstieg des 

Verkehrsaufkommens erwarten. Die Querungshilfe mit einer Verengung der Fahrbahn würde zu einer 

spürbaren Beruhigung des Straßeverkehrs und somit zu einer Erhöhung der Sicherheit für alle führen. 

 

Beispielhaft sollte die Querungshilfe B 61/Große Heide betrachtet werden. Hier liegen vergleichbare 

Verhältnisse vor. 

 

Eine zeitnahe Umsetzung des Antrags wird zum Wohle aller Betroffenen erwartet. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

Ursula Sieker 

Fraktionsgeschäftsführerin 
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